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Abstract (en)
The method deals with roll grinding in strip hot-rolling stands by means of cup-shaped grinding wheels (7) which are movable parallel to the roll axis
and are attached to the end of axially movable grinding spindles (4) guided coaxially in grinding sleeves (2). The method comprises: a) the specified
force of the grinding wheels on the roll is achieved by means of compressed air delivered to their feed drives; b) a preset air pressure corresponding
to the desired grinding wheel force on the roll is varied within a narrow range until the torques measured on the rotational drive motors of one or all
of the grinding wheels have the same, constant value. Also claimed is a covering apparatus for implementation of the method.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Arbeitsverfahren zum Nachschleifen der in Warmbandwalzgerüsten eingebauten Walzen mittels topfförmiger rotierend
angetriebener Schleifwerkzeuge, die parallel zur Walzenachse oszillierend bewegbar sind, wobei das Schleifwerkzeug (7) am Ende einer
quer zur Walze axialverschiebbaren drehangetriebenen Schleifwelle (4) befestigt ist, die in einer Schleifhülse (2) koaxial geführt und an ihrem
entgegengesetzten Ende mit einem sich am Gehäuse mittelbar abstützenden Verschiebeantrieb (14) verbunden ist. Dabei wird die vorgesehene
Anpreßkraft der Schleifwerkzeuge an die Walze mittels den Verschiebeantrieben zugeführter Druckluft aufgebracht, deren ein der gewünschten
Anpreßkraft entsprechender voreingestellter Druck so lange in einem engen Bereich verändert wird, bis die an den Antriebsmotoren (19) für die
rotierend angetriebenen Schleifwerkzeuge gemessenen Drehmomente aller oder eines der Schleifwerkzeuge gleich groß und konstant sind. Ferner
betrifft die Erfindung eine Vorrichtung zum Nachschleifen eingebauter Walzen. <IMAGE>
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